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 こんにちは。 

 私はろう学校の出身です。幼稚部から大学まですべてろう学校です。ですから、普通学校の様子

などは全く知りませんでした。 

 先日、朝霞市の生涯学習の 1つで手話学習がありました。講師として普通学校に行く機会があり

ました。生徒数が多く、2 つに分けて時間をずらして教える方法でした。教える内容は同じです。

その時に気づいたことがありました。 

1 つ目のグループに教えた時は反応がとてもよかったんです。2 グループ目に教えた時も同様の

反応を期待したのですが、大人しい感じでした。同じことを話してもこんなに違うのかと疑問に思

いました。手話通訳者の読み取り方や担当が違うことも関係したかもしれませんが、担任の先生の

影響もあるかもという話を聞いて、そんなこともあるのかと思いました。 

ろう学校では 1クラスしかありませんでしたので比較できません。なのでクラスで雰囲気が違う

ことは新しい発見でした。 


